



CULTURA

Diez años de Hay en Cartagena

Realidad y ficción se citan en el festival de la palabra **PÁGINA 30**



El poder cultural latino en EE UU

Crece su relevancia en el cine y el uso de Internet **PÁGINA 31**

REVISTASÁBADO

Rey de Arabia, vecino de Marbella

Salman ha pasado 30 veranos en España **PÁGINAS 35 Y 36**



México impone un drástico recorte del gasto público

El Gobierno decide una rebaja de 9.000 millones de dólares para encarar la caída del petróleo

JAN MARTÍNEZ AHRENS
México

El presidente de México, Enrique Peña Nieto, anunció ayer un recorte del gasto público de 9.000

Petrobras corta sus actividades de exploración al mínimo

P. CIFUENTES, **Río de Janeiro**

Graça Foster, la presidenta de Petrobras, el gigante petrolero brasileño, anunció ayer que la compañía reducirá sus actividades de exploración "al mínimo necesario" durante los próximos años. Petrobras está envuelta actualmente en un gran escándalo de corrupción. **PÁGINA 9**

millones de dólares (el 0,7% del PIB) para hacer frente al desplome de los precios del petróleo, del que dependen un tercio de los ingresos del país. Si en junio pasado el barril de mezcla mexicana se pagaba a 102 dólares, ahora ni siquiera llega a los 40. La medida, inédita en los últimos 10 años, puede tener consecuencias para la suerte de su partido, el PRI, y su propia popularidad, en pleno año electoral. En junio se celebrarán las llamadas elecciones intermedias (gubernadurías, estatales y ayuntamientos). El secretario de Hacienda, Luis de Videgaray, dijo que los ajustes durarán "más allá de 2015" y que había que "proteger la estabilidad económica más allá de la coyuntura político-electoral".

El recorte recae fundamentalmente sobre la petrolera Pemex (50%) y la Administración federal (35%). Fuera del alcance del hacha quedarán los programas de lucha contra la pobreza, vivienda y universidad. **PÁGINA 7**



Yanis Varoufakis, a la derecha, saluda ayer en Atenas al presidente del Eurogrupo, Jeroen Dijsselbloem. / L. P. (AFP)

Grecia niega la autoridad de la troika y rechaza más rescates

Madrid y Lisboa defienden la firmeza de la UE ante Atenas

M. A. SÁNCHEZ-VALLEJO/C. PÉREZ
Atenas / Bruselas

El nuevo Gobierno griego, liderado por Alexis Tsipras, aprovechó ayer su primera reunión con el presidente del Eurogrupo, Jeroen Dijsselbloem, para manifestar su rechazo tanto a negociar con la troika [Comisión Euro-

pea, BCE y FMI] como a pedir una prórroga del rescate, que expira el 28 de febrero. "Grecia no reconoce a la troika ni el acuerdo de rescate. No estamos dispuestos a trabajar con una delegación tripartita antieuropea que no tiene razón de ser", dijo el ministro de Finanzas, Yanis Varoufakis. "El Eurogrupo apoya-

rá a Grecia a condición de que cumpla sus compromisos", replicó Dijsselbloem, que rechazó la propuesta griega de una conferencia internacional sobre su deuda. "Esa conferencia ya existe, se llama Eurogrupo". España y Portugal encabezan el bloque de países que exigen firmeza con Atenas. **PÁGINAS 2 A 4**

España reactiva su economía al crecer un 1,4% en 2014

ALEJANDRO BOLAÑOS, **Madrid**

La reactivación de la economía española se aceleró en 2014 con un crecimiento del 0,7% en el último trimestre, el mayor avance desde 2007. La demanda interna alimentó el repunte y permitió terminar el ejercicio con un crecimiento anual del 1,4%. **PÁGINA 22**

EDITORIAL EN LA **PÁGINA 24**

UdiMa La Universidad cercana

- GRADOS
- MÁSTERES
- TÍTULOS PROPIOS
- DOCTORADO

EN UDIMA ESTÁIS MÁS CERCA PARA QUE TÚ LLEGUES MUY LEJOS

918 561 699
www.udima.es

De profesión, público en platós de televisión

Jubilados, parados y estudiantes acuden a programas por ocho euros la jornada

DANIEL VERDÚ, **Madrid**

Un bocadillo y entre ocho y diez euros. Eso es lo que recibe el público que aparece de fondo en muchos programas de la parrilla televisiva española. La crisis ha atraído a esta actividad a jubilados, estudiantes, parados e inmigrantes que repiten varias veces

a la semana. Para muchos es la única fuente de ingresos o un complemento a pequeñas pensiones. Son aplaudidores profesionales y aguantan jornadas de hasta ocho horas. Como Manuel Martín, de 49 años, en paro desde hace tres. Le disgusta el trato que recibe, pero no tiene otra cosa. Está "desesperado". **PÁGINA 20**